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N i e der sc hr i f t  

über die 1. Sitzung des Sportstättenbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Montag, dem 25.11.2019, 16:30 Uhr, 

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Weigel, Marc  

Mitglieder 
Brechtel, Reinhold (Sportverband NW, Sportbund)  
Möller, Romy (Sportausschuss)  
Weisenburger, Tobias (Sportausschuss)  

Verwaltung 
Gröschel, Andreas (Sportbehörde)  
Müller, Rolf (Schulbehörde)  
Wolf-Matzenbacher, Dagmar (Baubehörde)  

Gäste 
Leim, Stefan (Sportausschuss)  
Deichsel, Holger (1. Vorsitzender RC Neustadt) 
Braun, Mathias (2. Vorsitzender RC Neustadt) 
Bevier, Joachim (Technikwart RC Neustadt) 

 
 

Entschuldigt: 
 
 

 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Aufstellung des Jahresförderplanes 2020 351/2019 
  
2.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
Der Vorsitzende eröffnet um 16:30 Uhr die Sitzung, begrüßt die anwesenden 
Beiratsmitglieder und Gäste und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden an das Gremium ergeben sich keine Änderungen oder 
Ergänzungen zur Tagesordnung. 
 

 
TOP 1 351/2019 

Aufstellung des Jahresförderplanes 2020 

 

 

Auf Bitten des Vorsitzenden erläutert Herr Gröschel, dass für die Landessportförderung im 
sogenannten „Goldenen Plan“ die Kreise und kreisfreien Städte die in ihrem Gebiet 
vorliegenden Anträge im Sportstättenbeirat priorisieren müssen. 
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Herr Gröschel berichtet, dass es aus den Vorjahren keine nicht bewilligten Anträge von 
Vereinen gibt. 
 
Für das Jahr 2020 wurden im Frühjahr 2019 zwei Maßnahmen benannt. Die Stadt hat wie in 
den Vorjahren die Sanierung des Stadions angemeldet, außerdem wurde vom Reitclub 
Neustadt am Ordenswald e.V. ein Antrag gestellt. 
  
Zur Sanierung des Stadions berichtet Frau Wolf-Matzenbacher über den geplanten Umfang 
der Maßnahme. Leider müsse aber aufgrund fehlender Personalressourcen die Maßnahme 
zurückgestellt werden, da mit der Planung erst 2020 begonnen werden könne. 
 
Herr Oberbürgermeister Weigel bedauert dies, bittet aber um Verständnis, dass aufgrund des 
Investitionstaus eine Priorisierung aller Bauprojekte mit dem Stadtrat festgelegt werden 
musste und nach eingehender Prüfung andere Maßnahmen aufgrund sonst auslaufender 
Fördermittel bzw. wegen gesetzlicher Vorgaben (z.B. Brandschutz) vorrangig durchgeführt 
werden müssen. 
 
Damit ergibt sich aber auch eine Chance für den RC Neustadt, ihr Projekt 2020 fördern zu 
lassen. 
 
Herr Oberbürgermeister Weigel bittet die anwesenden Vertreter des RC Neustadt, ihre 
geplante Maßnahme vorzustellen. 
 
Der 1. Vorsitzende des RC Neustadt, Herr Deichsel, berichtet, der Verein nutze den 
vorhandenen Sandreitplatz zum Dressur-, Spring- oder Hobbyreiten und für die Voltigier-
gruppen. Regenwasser kann aufgrund des Aufbaus derzeit sehr schlecht abfließen, wodurch 
der Platz immer lange unbenutzbar ist. Zwischen dem neuen Allwetterreitplatz und dem 
Rasenplatz soll wieder ein Bewertungsturm errichtet werden, der insbesondere für Turniere 
erforderlich ist. Der alte Turm musste Anfang 2019 entfernt werden, da er nicht mehr 
standsicher war. Im Bewertungsturm soll bei Turnieren der Bewertungsraum für die Richter 
und die Meldestelle / Preisausgabe eingerichtet werden. Ansonsten sollen die Räume als 
Jugend- und Schulungsräume genutzt werden. Derzeit können die Plätze nur provisorisch 
beregnet werden. Das alte Bewässerungssystem ist zu marode und nicht mehr 
betriebsbereit. 
Der Verein rechnet aufgrund der erstellten Pläne und bereits vorliegender Angebote mit einer 
Gesamtsumme von ca. 121.000 €. Die Vereinsführung betrachtet die Finanzierung als 
gesichert. 
In einer Mitgliederversammlung habe sich eine große Mehrheit für die geplante Maßnahme 
ausgesprochen. Man hoffe, in zwei Jahren zum 50. Vereinsjubiläum fertig zu sein. 
Der 2. Vorsitzende, Herr Braun, ergänzt die Ausführungen und verweist auf die Dringlichkeit 
für eine weitere Vereinsentwicklung und die Jugendarbeit. 
 
Die Fragen der Beiratsmitglieder zum Aufbau des Reitplatzes und der Entwässerung werden 
von den Vereinsvertretern beantwortet. 
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, schlägt Herr Oberbürgermeister Weigel 
vor, die Sanierung des Stadions zurückzustellen und somit nicht auf die Prioritätenliste zu 
nehmen sowie den Antrag des RV Neustadt auf Platz 1 der Prioritätenliste des 
Jahresförderplanes zu setzen. Die Sanierung des Stadions soll erst im nächsten Jahr wieder 
aufgenommen werden. 
 
Der Sportstättenbeirat beschließt daraufhin einstimmig wie vom Vorsitzenden vorgeschlagen. 
 
Die Vereinsvertreter bedanken sich für die Unterstützung und das positive Votum.  
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TOP 2  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Keine.  
 

 

Ende der Sitzung: 17:00 Uhr 
 

 

 

 

 

Marc Weigel            Andreas Gröschel 

Vorsitzender Protokollführer 
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